



# AYUNTAMIENTO DE EL CASAR (GUADALAJARA)

---

## NOTA INFORMATIVA

### RECAUDACIÓN SOLIDARIA

A consecuencia del trágico terremoto que ha asolado Ecuador, dos familias residentes en nuestro municipio, han perdido familiares y casas en su país.

El Ayuntamiento ha dispuesto una Sala del Centro de Asociaciones, donde sus compatriotas, residentes en El Casar, organizarán mañana día 23 de Abril de 12:00 a 18:00h, una serie de eventos y actividades con el fin de recaudar fondos para ayudar a estas familias, vecinos nuestros.

Desde el Ayuntamiento, animamos a todos los vecinos que deseen colaborar, a que se pasen por el Centro de Asociaciones y muestren su apoyo.

En El Casar a 22 de Abril de 2016

EL ALCALDE

